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Аннотация:  
Предметом курса является изучение мультилингвальных технологий в 
обучении детей дошкольного возраста с психологическими 
особенностями в развитии (например, расстройство аутистического 
спектра, синдром Дауна, СДВГ).  Курс охватывает такие аспекты как 
описание данных особенностей и анализ компьютерных технологий, 
которые могут быть задействованы в обучении таких детей 
иностранным языкам, а также создание оптимальной среды для 
обучения детей дошкольного возраста с особенностями в развитии.  
Курс также содержит описание основных трудностей, с которыми 
может столкнуться преподаватель/инструктор и возможные стратегии 
их преодоления.  
 
 
Темы:   

 

1. The main psychological peculiarities of pre-school children with 
behavioral and emotional disoders (ADHD, autism, bi-polar disordder, 
anxiety etc)  

2. The main challenges in teaching children with behavioral and emotional 
disoders. 

3. Creating the learning environment in multilinguai education for children 
with behavioral and emotional disoders: stimulation and motivation 

4. Multilingual technologies and their practical application in learning and 
development of the children with behavioral and emotional disoders 
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